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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

matériel électrique et électronique
Question écrite n° 71397

Texte de la question

M. François Loos interroge M. le secrétaire d'Etat à l'industrie sur la situation de l'industrie des cartes
électroniques. Ce domaine est un domaine à la fois très conjoncturel mais en forte progression structurelle au
niveau international. Il souhaite connaître les mesures que le Gouvernement entend apporter à ce secteur pour
lui permettre de faire face à cette évolution, dans un cadre concurrentiel international très puissant.

Données clés

Auteur : M. François Loos
Circonscription : Bas-Rhin (8e circonscription) - Union pour la démocratie française-Alliance
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 71397
Rubrique : Industrie
Ministère interrogé : industrie
Ministère attributaire : économie

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 7 janvier 2002, page 29
Question retirée le : 10 juin 2002 (Fin de mandat)

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/11/questions/QANR5L11QE71397
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA1994

